



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 003
13 de enero de 2023

La UCE y la Orquesta Sinfónica Nacional del Ecuador fortalecen sus relaciones a favor del arte y la cultura

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador (UCE), mantuvo una reunión con el Dr. Hernán Vásquez, Director Ejecutivo de la Orquesta Sinfónica Nacional del Ecuador (OSNE), para la firma de un convenio de cooperación interinstitucional que contribuirá al fortalecimiento de los ámbitos artístico, cultural, académico y de formación pre profesional de nuestros estudiantes.

Este acuerdo permitirá, entre otros aspectos, que, junto con la Facultad de Artes de la UCE, se fomente y dé soporte técnico a la realización de eventos, así como se promueva la transferencia de conocimientos y saberes, intercambio académico para estudiantes y docentes, desarrollo de actividades académicas, definición de perfiles para que nuestros jóvenes se aproximen a la vida profesional y más.

Para el Señor Rector, el trabajo colaborativo que se mantiene con la OSNE está en sintonía con el impulso permanente al arte y las humanidades que se promueve en la UCE, por lo que la firma de este convenio significa el fortalecimiento de las relaciones entre ambas organizaciones en beneficio de nuevas y mejores expresiones artísticas y culturales de las ciudades y sus poblaciones.

F.P